VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Solidarios al ritmo de la música

Las Bandas de Villamayor, Virgen de la Vega y Sentencia de Valladolid recaudaron 800 euros en el concierto benéfico a favor del Síndrome de Turner

EÑE | VILLAMAYOR

ON la predisposición que siempre les caracte-riza y con las ganas de aportar sus notas musicales para animar el ambiente en una soleada mañana primaveral, la Banda Municipal de Música de Villamayor ejerció ayer de anfitriona durante el concierto solidario que se celebró en el muni-cipio a favor de las niñas con Síndrome de Turner.

Acompañados de los miem-bros de la Agrupación Musical Virgen de la Vega de Salamanca y de la Banda Sentencia de Va-lladolid, los músicos de la Banda Municipal de Villamayor de Armuña presidieron el pasacalles por el municipio hasta llegar al pabellón deportivo 'Dori Ruano'.



Las bandas La Vega (Salamanca) y Sentencia (Valladolid), en el desfile, I FÑF

donde tuvo lugar la actuación de las tres agrupaciones.

Más de un centenar de perso nas, entre padres y familiares de los músicos y vecinos, se dieron cita para asistir a este concierto benéfico como preludio de la Se-mana Santa y colaborar con sus donativos voluntarios a recau-dar fondos para ayudar en la in-vestigación de esta enfermedad rara. En total, fueron 800 euros los que se destinarán a apoyar a las familias afectadas. "Una ayuda que siempre es bienvenida y necesaria, por lo que agradecemos la generosidad de todos los que nos apoyan y que sigan cola-borando para dar a conocer la enfermedad y avanzar", afirma Javier Grandes, presidente de la Asociación Síndrome de Turner Alejandra Grandes

VILLARES

La Concejalía de Cultura continuará con el programa de cuenta-cuentos el viernes 14

La Concejalía de Cultura de Villares de la Reina retomará a partir del próximo viernes las sesiones de cuentacuentos y animación a la lectura para niños de 3 a 12 años. Un programa que se prolongará has-ta finales de mayo, los viernes cada quince días. El objetivo es acercar los libros a los más pequeños e inculcarles la afición por la lectura. Las sesio nes serán en el Centro de Ocio a las 18:30 horas. | EÑE

VILLAMAYOR

Nuevo curso gratuito de portugués para los alumnos con nivel intermedio

La Concejalía de Cultura de Villamayor, en colaboración con la Junta de Castilla de Castilla y León, ha organizado un curso de portugués de nivel intermedio, que se cele-brará desde el día 17 hasta el 11 de junio. Los interesados podrán informarse e inscri-birse en la Biblioteca Municipal de lunes a viernes. El curso es gratuito y está financiado por la Junta a través de Fondos Feder, I EÑE

CABRERIZOS

La Asociación de Senderismo 'A un Paso' organiza una salida a la Ruta de los Lagares

a Asociación de Senderismo 'A un Paso' de Cabrerizos ya tiene organizada su siguiente salida por la naturaleza y los parajes de la provincia. La actividad tendrá lugar el próxi-mo domingo, día 16, por la Ruta de los Lagares, en San Esteban de la Sierra. Una ex-cursión que tuvieron que suspender hace unas semanas debido al mal tiempo y que ahora esperan poder disfrutar de esta convivencia. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento solicitará a Unicef la distinción de 'Ciudad Amiga de la Infancia'

Los escolares trabajan en los talleres del nuevo Consejo Infantil

EÑE | SANTA MARTA Los escolares que forman parte del Consejo de Infancia de Santa Marta continúan con sus reunio-nes de trabajo para definir los temas que después plantearán al Ayuntamiento. Así, en el último taller conocieron la decisión del Consistorio de solicitar el nombramiento del municipio como 'Ciudad Amiga de la Infancia', que concede Unicef. Un reconocimiento que otorga a aquellas lo-calidades que ponen en marcha un provecto en el que desarrollan un sistema local de gobierno comprometido con el cumplimiento de los derechos de la infancia, dando a los niños participación activa en el mismo.

Un título que ya tienen Villamayor de Armuña y Carbajosa de la Sagrada, por el que luchará Santa Marta y para lo que pedirá el apoyo y la colaboración de los centros educativos y los escolares del municipio.

En esta reunión, los niños analizaron el área de medio ambiente y la situación de los parques y jardines en el municipio. Un encuentro que sirvió para que los pequeños plantearan sus propuestas y demandas respecto a las carencias o necesidades que contemplan en este ámbito.



Los escolares en el taller para preparar el Consejo de Infancia. | EÑE